

## 感動創輪 No.2!!

山形市蔵王倫理法人会 会長  
山形市蔵王倫理法人会 代表取締役

池田修一

### 平成22年度 山形市蔵王倫理法人会 理念と方針

- ・山形市蔵王倫理法人会は日本創生を目指そう
- ・会員企業の倫理経営を応援しよう
- ・日本一のモーニングセミナーを実現しよう
- ・喜働を実践し人を励まそう
- ・家族に感謝しよう
- ・朝礼を充実させよう
- ・企業経営と蔵王経営を一對の反射鏡としよう

平成22年度、池田会長2期目のスタートです。本日5日のモーニングセミナーは「感動創輪NO.2」と題しまして池田会長の今年度の所信表明が行われました。

会長のプロフィール紹介から始まり、自社の概要をお話いただきました。9歳のとき父の事故死への強い思いが安全管理指向の原点になった

ていること、フオークのリフトの出荷台数の推移が経済状況に直結していること、県下トップシ



でモーニングセミナーに参加

エアを誇る秘訣、具体的な経営実践についてなど興味深いお話が続きました。

そして所信表明です。感動との出合いの輪を拡げて会員社数を175社にしますと力強いお言葉。そのきつかけづくりのための行事が盛りだくさんです。是非ご参加ください。

また、蔵王の理念と方針は、昨年と、というより、前鈴木会長時代からの継承です。「これ以上のもはありません！」という言葉に思わず納得です。

そして日本創生への道、めざすものの中の夫婦愛和について。池田会長が参加された富士高原での研修の最後に、家族へ感謝の手紙を書く講座がありました。書く相手を子供にしようか奥様にしようか迷ったのですが、奥様に決められたそうです。その手紙

をこの所信表明の場で読んでみても良いかと奥様にきいて許しを得たので、家内がいる前で読むのはちよつと恥ずかしいのだけれどもと照れながら(池田会長はいつもご夫婦でモーニングセミナーに参加

されたいます)、奥様への愛情と感謝溢れるお手紙を披露してくださいました。奥様をととても大切にしておられるのがよくわかる内容でした。

### 平成22年度山形市蔵王倫理法人会活動方針 スローガン「感動と出合いの輪を拡げようNo.2」

倫理の普及拡大目標 175社

#### ①普及拡大具体策

- ・魅力あるモーニングセミナーと広報誌活用で活動PR
- ・紹介者の定期訪問と同伴参加で退会防止に努める
- ・倫理経営講演会開催 平成22年2月26日(金)
- ・経営者の集い(イブニングセミナー)開催 11月 3月 6月
- ・朝礼研修開催 1月 5月
- ・毎月第3土曜日の清掃活動

#### ②蔵王の自主企画行事

- ・芋煮会 10月4日(金)
- ・家族忘年会 12月17日(木)
- ・観桜会 4月に予定

### 日本創生への道 ～めざすもの

- ①自分から率先して行う
- ②小さなことに磨きをかける(挨拶、返事、後始末=しつけの三原則)
- ③心を先行させよ
- ④家庭の調和、夫婦の愛和(家庭の中心は夫婦、先に相手を受け止める)

## 9月のMS

●9月5日(土)第277回  
『感動創輪NO.2』  
講師：山形市蔵王  
倫理法人会 会長  
池田修一様

●9月12日(土) 第278回  
『活力朝礼こそ人を家庭を  
会社を変える』  
講師：(社)倫理研究所  
二階 正様

●9月19日(土) 第279回  
『ビデオ研修』  
講師：南蔵院  
住職  
林 覚乗様

●9月26日(土) 第280回  
『メタボリックシンドロームとは』  
講師：ねもとクリニック  
院長  
根本 元様

# 8月のモーニングセミナー便り

## 七日町商店街に於けるBDF精製事業への取り組み

七日町商店街振興組合  
理事事務局長 佐藤克也 様

▼BDFとはバイオディーゼルフューエル(軽油代替燃料)のことです。使用済み天ぷら油から精製します。▼商店街がBDF精製事業をなぜやるのか。レストランやホテルなどから出る油を地域で活用するエネルギーの「地産地消」を行うことで、多くのお客様が来る、小学生の見学が多い、いつでも参加できる、自分の街への愛着がわくなどのメリットが出ています。

## 大山倍達総裁から鍛え上げられた内弟子魂

(社)国際空手道連盟 極真会館  
全日本極真連合会 山形県総本部  
田畑道場師範 田畑 繁 様

▼空手は、戦うことで世界平和に貢献できるのではないかと考えています。なぜなら、海外で普及するには、ただ空手のテクニクばかりを教えるのではなく、まず日本の文化、精神性を教え、その後技術を教えるからです。▼掃除は心配り、心配りを求めるために不真面目な人間は不真面目

な、ずるい人間はずるく、また、一生懸命な人間は一生懸命な掃除の仕方をする。掃除はそれがよく見えるのだと大山総裁から教えられました。

## 自分が変われば相手が変わる〜ここに倫理がある

(社)倫理研究所  
法人スーパーバイザー 大園義友 様

▼純粋倫理はArt of Livingと訳せませす。私たちは生きていく芸術を追求、実践する集団です。極論すれば私たちの経営は美しさを経営の中に落とし込んでいくこと、美しい会社づくり、人間づくりをする、いわば芸術家になることです。倫理法人会に入会することは1歩芸術家に足を踏み入れたことになりませす。是非芸術家になりませす。でも芸術家になると苦難がいつも伴います。苦難の行き先が美です。美を追求するには優しくないといけません。しかし優しただけではできません。優しくなるためには強くないとできないのです。▼私たちは元々優しいのです。会社を大きくしよう、儲けようという一心で、それをどこかに捨ててしまつてはいませせんか。経営はちゃんとやれば儲かるようになっていませす。それを私たちがどこかに置き忘れてしまつた。ただひたすら儲かることで周りを幸せにしようという哲学が身につけてしまつていませす。

## 山寺立石寺の歴史と開山 慈覚大師について

山寺立石寺  
副住職 清原正田 様

▼「一隅を照らす」は伝教大師最澄のお言葉で、これ則ち国の宝なりと続きます。▼国の宝は人材であり、人材を育てるために自分の立場を明るく照らせ、それが第一歩で、世界を明るく照らせということだす。先ず自分自身を輝いた存在としましませす。その輝きが周りも照らします。そして、もし、一人一人が輝きあい、手をつなぐことができれば素晴らしい世界が生まれます。



相談役のママなお話  
最終回

## 出会いと感動

八月二十二日(土)、私は四時五分に起床し、着替えてすぐ屋外に出ました。外気が清々しく、半袖の両腕がひんやりしました。見上げれば雲も青空も日の出前の朝日に染まつて輝いていました。

どうしたら自分をより良く変えられるか?それにはまず朝目が覚めたらさっと起きる習慣を身につけることだ。むずかしいことを考えずにすぐ外に出よう、そして外気に触れよう、空を見上げよう、季節の変化を感じよう。

八月二十一日(金)夜、蔵王幹部研修で大園義友講師からそう教わりました。翌朝、私はそのとおりに実行して感動し、モーニングセミナーが始まる前に大園さんに報告しました。その日から私の朝が変わり始めています。

一年間続いた本コラム「相談役のママなお話」もこれが最終回となりました。ご愛読、誠にありがとうございました。それではみなさん、ママで達者に!

(蔵王相談役 鈴木隆二)

